

Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou est reçu à La Havane par le président Raul Castro



La Havane, 12 février, (RHC).- Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie, Cyrille 1er, a été reçu ce vendredi matin par le Chef de l'État cubain, Raul Castro, qui l'avait accueilli aussi à son arrivée à l'aéroport José Martí de notre capitale pour une visite officielle de 4 jours.

Cyrille 1er a souligné entre autres les liens d'amitiés unissant les peuples russe et cubain.

De son côté, le président Raul Castro a remercié l'Église orthodoxe russe de son opposition au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

Au terme de l'entretien qui s'est déroulé au Palais de la Révolution, le président cubain a offert au Patriarche de l'Église orthodoxe russe un tableau de l'artiste cubain Alexis Leyva, Kcho, qui représente un

retable couronné par une barque dorée sur laquelle navigue la croix de l'Église orthodoxe russe.

De son côté, Cyrille 1er a offert au Chef de l'État cubain, un icône de Notre Dame du Kazan, image vénérée par l'Église orthodoxe russe, image à l'honneur de la Cathédrale orthodoxe qui se dresse sur l'avenue du port de La Havane.

Peu avant, Cyrille 1er avait déposé une gerbe ce matin devant le monument de José Martí, notre Héros national.

Demain, Cyrille 1er doit visiter le mausolée dressé à La Havane en l'honneur du soldat internationaliste soviétique. Il est également attendu à l'école pour enfants handicapés physiques et mentaux «Solidarité avec le Panama» et il sera décoré de l'Ordre José Martí.

Dimanche, peu avant son départ, il dira une messe dans la cathédrale orthodoxe de La Havane.

Dans ses premières déclarations après son arrivée dans notre capitale, le primat de l'Église orthodoxe russe a signalé:

«C'est avec un sentiment très chaleureux que je visite pour la quatrième fois le territoire de Cuba. Je suis arrivé à La Havane pour une visite d'amitié à l'invitation du Chef de l'État cubain, Raul Castro.

Les peuples de Russie et de Cuba sont unis par de longues années de relations de coopération et d'amitié et en m'adressant au peuple cubain je tiens à signaler que ces bons sentiments mutuels entre nos pays sont vivants. J'aurai ici l'occasion de transmettre, en parlant avec les gens, les bons vœux du peuple russe.

Je suis le Patriarche non seulement de Moscou mais encore de toute la Russie, de la Russie historique et c'est pourquoi je suis porteur des salutations de tous les peuples de la Russie historique.

Je souhaite du bien-être au peuple cubain et de la joie pour chacun d'entre vous. Que Dieu avec sa miséricorde et son amour soit avec vous»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/84003-le-patriarche-de-leglise-orthodoxe-de-moscou-est-recu-a-la-havane-par-le-president-raul-castro>



Radio Habana Cuba